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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Buenas tardes a todas las señoras y señores Regidores, a la Síndico Municipal, sean 

bienvenidos a la sesión de Cabildo. Le solicito al señor Secretario que pase de lista de 

asistencia y en su caso declare la existencia de quórum legal para sesionar”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

1.- Lista de Asistencia y declaración de quórum legal: 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente 

Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, L. A. E. Síndica Municipal, 

María Concepción Irene García Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.-J. Jesús Reyes 

Beltrán, 2.- M. en M. P. Yazmín Barrón Ortiz, 3.- Pedro González Quiroz, 4.-T. S. 

María del Refugio López Escobedo, 5.- Javier Quiñones Botello, 6.- Lic. Daniela 

Natalia Hernández Delgadillo, 7.- L. A. Carlo Lara Muruato, 8.-C. P. María de Jesús 

Cerros Ozuna, 9.- L. M. José Xerardo Ramírez Muñoz, 10.-L. A. A. M. Ana Cecilia 

Espino Salas, 11.- Arq. Josué Miranda Castro, 12.- T. C. María Silvia Mendoza 

Rincón, 13.-L. D. G. Francisco Javier Trejo Rivas, 14.- M. A. P Hiram Azael Galván”. 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo a la Honorable Asamblea que son 16 asistencias con derecho a voz y voto 

más el Secretario de Gobierno con voz informativa, por lo tanto se declara que existe 

quórum legal para sesionar y en consecuencia los acuerdos que emanen de esta 

sesión tendrán plena validez”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI de la Constitución 

Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del Municipio; y 32 

del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta 

Sesión Ordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en ella se tomen. 
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Solicito al señor Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo del orden del 

día propuesto para la presente sesión. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, a su 

consideración el proyecto de orden del día:  

 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

 

2.- Discusión y, en su caso, aprobación del orden del día. 

 

3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del contenido del acta 

de Cabildo correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 3 de fecha 30 de noviembre de 

2013. 

 

4.-Lectura de correspondencia: 

 

 a.- Acuerdo No. 23 emitido por la H. LXI Legislatura del Estado. 

 

5.- Lectura de la solicitud que presenta el C. Arq. José Arellano Zajur, respecto al 

Mausoleo la Purísima.  

 

6.-Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Hacienda referente a la autorización de la firma del Convenio para la Escrituración 

de la Vivienda con la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra.  

 

7.- Discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Hacienda, respecto al corte de caja correspondiente al mes de octubre de 2013. 
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8.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 

Comisión de Hacienda, respecto al Informe de Obra Pública correspondiente al mes 

de octubre de 2013.  

 

9.-Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

licencia de funcionamiento para el giro de hotel, en el domicilio ubicado en callejón 

de Quijano N° 20 de esta ciudad, a favor del C. Martín Gerardo Carlos Zamora. 

 

10.-Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

licencia de funcionamiento para el giro de salón de eventos, en el domicilio ubicado 

en Lago la Encantada N° 3, Parque la Encantada, de esta ciudad, a favor del Grupo 

Verazac S.A. de C.V. 

 

11.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

licencia de cambio de domicilio de licencia 60427, con giro de restaurant bar con 

venta de vinos y licores con graduación mayor a 10° G.L. en botella abierta y/o al 

copeo, ubicada en avenida Universidad N° 105-A, colonia la Loma, a la siguiente 

ubicación: Calzada García Salinas N° 503, locales 103 y 104, de la Plaza Comercial 

Tahona, de esta ciudad de Zacatecas, propiedad de la Empresa Cervezas 

Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de C.V. 

 

12.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

iniciación de la licencia con giro de tienda de conveniencia con venta de vinos y 

licores con graduación mayor a 10° G.L. en botella cerrada, en la siguiente ubicación: 

Avenida Insurgentes N° 185, zona centro de esta ciudad, a favor de tiendas 

SUPERISSSTE. 

 

13.-Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

cambio de domicilio de la licencia 60031 con giro de expendio de vinos y licores en 

botella cerrada, con graduación mayor a 10° G.L., ubicada en la Plazuela San Alberto 
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local 4-B, colonia San Francisco de los Herrera, a la siguiente ubicación: 

Boulevard José López Portillo N° 106 colonia Tres Cruces, Centro Comercial Plaza 

Galerías del parque, propiedad del C. Oscar Ricardo Macías de Alba.  

 

14.-Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

licencia de autorización de licencia de funcionamiento para el giro de 

Estacionamiento, en el domicilio ubicado en Calzada Universidad N° 1023, colonia 

Progreso, de esta ciudad, a favor del C. Waldo Valdez Navarro. 

 

15.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

cambio de domicilio de licencia 60387 con giro de restaurant bar con venta de vinos 

con graduación mayor a 10° G.L. en botella cerrada y/o al copeo, ubicada en 

Boulevard López Mateos N°417, a la siguiente ubicación: Avenida Hidalgo s/n Local 

B6, Mercado González Ortega, Zona Centro de esta ciudad de Zacatecas, propiedad 

del C. Javier Mazatán Cruz. 

 

16.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

autorización de cambio del domicilio 60278, con giro de restaurant bar con venta de 

vinos y licores con graduación mayor a 10° G.L. en botella abierta y/o al copeo, 

ubicada en avenida Universidad N° 516-F, colonia La Loma, a la siguiente ubicación: 

Calle del Ángel N°102, las Colinas de esta capital, propiedad de la Empresa Cervezas 

Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de C.V.  

 

17.- Discusión y, en su caso, ratificación de los puntos de acuerdo AHCZ/649/2012 y 

AHCZ/650/2012 relativos a los Programas de Desarrollo Urbano Zacatecas-

Guadalupe 2004 – 2030 y el Programa Parcial del Centro Histórico de Zacatecas 

2012-2030. 

 

18.-Asuntos Generales”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Solicito al señor Secretario, consulte a las señoras y señores integrantes de este 

Honorable Ayuntamiento si es de aprobarse el proyecto del orden del día”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Si gustan primero corregimos. Bien entonces, señoras y señores integrantes del 

Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto, de 

forma económica, con relación a la aprobación del orden del día. Informo que se 

aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 

AHAZ/067/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Les solicito se agenden en Asuntos Generales. Daniela, tu asunto por favor. Bien, se 

agenda. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 

Salazar de Santiago: 

“Informó al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 

punto número 3.-Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del 

contenido del acta de Cabildo correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 3 de fecha 30 

de noviembre de 2013”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Con la anticipación señalada por el Reglamento Interior del Honorable 

Ayuntamiento se remitieron las actas, por lo que les solicito, en su caso, enviar a la 

Secretaría de Gobierno Municipal cualquier aclaración y/o modificación al respecto. 

Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 

Secretario tome lista de las participaciones”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“En primera ronda, quien desee participar”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“De no ser así, le solicito al señor Secretario tome cuenta de la votación 

correspondiente para este punto del orden del día”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto, de forma económica, con relación a la aprobación 
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de la dispensa de lectura y aprobación del contenido del acta de Cabildo 

correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 3 de fecha 30 de noviembre de 2013. 

Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 

AHAZ/068/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo que el siguiente punto del orden del día es el punto número 4.-Lectura de 

correspondencia: a.- Acuerdo No. 23 emitido por la H. LXI Legislatura del Estado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal para que dé 

cuenta al Honorable Cabildo de la parte resolutiva del acuerdo presentado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Bien, como ustedes sabrán los diferentes acuerdos que son tomados por parte de la 

Legislatura se hacen llegar a cada uno de los municipios para poder ser revisados por 

parte de los mismos y se dé una difusión de dichos acuerdos, en este caso se hace 

llegar el acuerdo 23 de la Legislatura donde se está haciendo del conocimiento lo 

siguiente: 
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Comentarles que ya previamente a esta sesión de Cabildo únicamente es 

informativa, para que ustedes sepan también de las actividades que se están 

desarrollando y, sobre todo, porque son acciones que corresponden a la Secretaría 

General de Gobierno, se tienen sesiones permanentes con la Secretaría General de 

Seguridad Pública los viernes, donde se hace un acercamiento con ellos para ver el 

panorama general de cómo pinta la semana o cómo termina la semana, o cómo pinta 

el fin de semana para poder implementar acciones conjuntas, ellos ya saben de este 

acuerdo, ya se les notificó, ya se está al pendiente el Comandante Germán Román, 

para que cualquier distorsión o intento de alguna actividad en torno a eso, pues sea 

automáticamente o se tomen las medidas correspondientes para sancionar a quien lo 

haga, entonces por parte de la policía municipal se están tomando las acciones”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, si algún integrante de este cuerpo colegiado desea 

intervenir, señor Secretario para que registre las participaciones”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“En primera ronda, quien desee participar, por favor levante su mano, para la 

segunda ronda”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Señor Secretario continuamos con el desarrollo de la sesión, al parecer no existe una 

tercera ronda”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 
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“Informo a la Honorable asamblea que el siguiente punto del orden del 

día es el punto número 5.- Lectura de la solicitud que presenta el C. Arq. José 

Arellano Zajur, respecto al Mausoleo la Purísima”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

Bien, por parte del Arquitecto José Arellano Zajur se ha acercado a diferentes 

instancias dentro de la propia Presidencia, específicamente a la Secretaría de 

Gobierno Municipal y con la Síndico Municipal, en torno a hacer una petición de 

hacer un mausoleo que pueda ser adoptado o revisado por parte de la Legislatura y 

que se denomina Mausoleo la Purísima S. A. de C. V., donde pone a consideración la 

solicitud para que sea revisado por parte del Cabildo, este, aquí, eh, lo que 

quisiéramos comentar, que queremos ver la posibilidad de que esta petición que se 

hace, se turne a las Comisiones correspondientes del propio Cabildo para que pueda 

ser analizada la petición, de esa manera poderlo considerar para un dictamen 

probable ¿no?, entonces, aquí se solicita que el acuerdo que pueda ser tomado por 

parte de este Ayuntamiento si se remite por parte de las Comisiones de Obra Pública 

y Desarrollo Urbano y de Rastro, Panteones y Sanidad Pública, que se analice por 

parte de estas Comisiones la petición, es lo que se comenta aquí para que de ser así, 

señor Presidente, sea considerado por el Ayuntamiento. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“De acuerdo señor Secretario, pedirles a los integrantes de este Ayuntamiento que si 

desean participar en cuanto a este punto del orden del día tome cuenta de la misma, 

en caso contrario para proceder a la resolución”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto, de forma económica, con relación a la remisión a las 

Comisiones de Obra Pública y Desarrollo Urbano y Rastro, Panteones y Sanidad 
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Pública para que de forma conjunta realicen el estudio correspondiente y 

propongan a la aprobación del Honorable Ayuntamiento lo que a derecho proceda. 

Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 

AHAZ/069/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo que el siguiente punto del orden del día es el punto número 6.-Discusión y, 

en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de Hacienda, 

referente a la autorización de la firma del Convenio para la Escrituración de la 

Vivienda con la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, María Concepción Irene García 

Almeida, para que dé cuenta al Honorable Cabildo en qué consiste el convenio 

presentado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Síndica Municipal María Concepción Irene García Almeida: 

“Muchas gracias, con el permiso del señor Presidente, señores Regidores, buenas 

tardes. Informarles que, una vez que la Comisión de Hacienda se reunió para 

analizar la solicitud que nos llegó para la autorización de firma de convenio de 

colaboración para la escrituración de la vivienda que propone dicha Comisión, y de 

acuerdo a los antecedentes a sus considerandos, y propone la Comisión lo siguiente: 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Gracias, si algún integrante de este cuerpo colegiado desea intervenir, que el 

Secretario tome lista de sus participaciones. De no ser así, le solicito al señor 

Secretario tome la votación correspondiente”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto, de forma económica, con relación al dictamen que 

presenta la Comisión de Hacienda, referente a la autorización de la firma del 

Convenio para la Escrituración de la Vivienda con la Comisión para la Regularización 

de la Tenencia de la Tierra. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. 

(Punto de acuerdo número AHAZ/070/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo que el siguiente punto a desahogar del orden del día es el punto número 7.- 

Discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Hacienda, respecto al corte de caja correspondiente al mes de octubre de 2013.” 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio 

Peña Badillo:  

“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, María Concepción Irene García 

Almeida, para que dé cuenta al Honorable Cabildo en qué consiste el dictamen”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

La C. Síndica Municipal María Concepción Irene García Almeida: 

“Gracias nuevamente compañeros, una vez que la Comisión de Hacienda se reunió 

para analizar el corte de la cuenta pública mensual correspondiente al mes de 

octubre del año 2013 y, en base a sus antecedentes, al origen de los recursos, a la 

aplicación de los mismos, a las observaciones y recomendaciones que la Comisión 

realizó, la propuesta de punto de acuerdo me permito informarles los siguientes 

resultados: 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Gracias, si algún integrante de este cuerpo colegiado desea intervenir, que el 

Secretario tome lista de sus participaciones. De no ser así, le solicito al señor 

Secretario tome la votación correspondiente”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto, de forma económica, con relación al dictamen que 

presenta la Comisión de Hacienda, respecto al corte de caja correspondiente al mes 

de octubre de 2013. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de 

acuerdo número AHAZ/071/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
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“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo que el siguiente punto a desahogar del orden del día es el punto número 8.- 

Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Hacienda, respecto al Informe de Obra Pública correspondiente al mes de octubre de 

2013”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal María Concepción Irene García 

Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo en qué consiste el informe citado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Síndica Municipal María Concepción Irene García Almeida: 

“Muchas gracias señor Presidente, informo que una vez que la Comisión de Hacienda 

analizó el informe de la cuenta pública del mes de octubre del año 2013 y, de acuerdo 

a sus antecedentes y observaciones que realizó la Comisión, a su fundamento legal, 

presenta la siguiente propuesta de punto de acuerdo: 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias, si algún integrante de este cuerpo colegiado desea intervenir, que el 

Secretario tome lista de sus participaciones. De no ser así, le solicito al señor 

Secretario tome la votación correspondiente”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 

Salazar de Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto, de forma económica, con relación al dictamen que 

presenta la Comisión de Hacienda, respecto al Informe de Obra Pública 

correspondiente al mes de octubre de 2013. Informo que se aprueba por unanimidad 

de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/072/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo que el siguiente punto a desahogar del orden del día es el punto número 9.-

Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de 

Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de autorización de 

licencia de funcionamiento para el giro de hotel, en el domicilio ubicado en callejón 

de Quijano N° 20 de esta ciudad, a favor del C. Martín Gerardo Carlos Zamora”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Se le concede el uso de la voz al Regidor Carlo Magno Lara Muruato, Presidente de 

la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio para que dé cuenta de la 

parte resolutiva del dictamen presentado. Adelante Regidor Xerardo Ramírez”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor José Xerardo Ramírez Muñoz: 
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“Solicito que se someta a la consideración del Pleno del Cabildo todos los 

puntos del 9 al 16 del orden del día ya que son asuntos que conocemos”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Si les parece, si alguien quiere tener alguno de estos puntos del orden del día, que 

tienen que ver con la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, de no 

ser así, entonces señor Secretario someter a la consideración de que por paquete 

podamos votar los dictámenes que presenta la Comisión de Mercados, Centros de 

Abasto y Comercio”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Si les parece entonces señor Regidor en base a su solicitud, primero preguntarles si 

alguien quiere tener alguna participación en alguno de estos puntos del orden del día 

que tienen que ver con la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio; de 

no ser así, entonces señor Secretario, que sometamos a la consideración el que por 

paquete podamos votar los dictámenes que presenta la Comisión de Mercados, 

Centros de Abasto y Comercio”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“De ser así, si estamos de acuerdo de que los puntos del orden del día, nueve, diez, 

once, doce, trece, catorce, quince y dieciséis se analicen”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Ya lo desconcentraron al señor Secretario”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Son las fechas”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“La melancolía”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Si están de acuerdo en que se haga la votación en un solo paquete de esto puntos del 

orden del día, por favor exprésenlo de manera económica levantando su mano, si 

están de acuerdo con la propuesta que hace el señor Regidor Xerardo. Informo que 

se aprueba por unanimidad”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, entonces nada más pedirle al señor Regidor, nada más los 

puntos resolutivos de cada uno de estos diferentes puntos del orden del día, para 

votarlos en un mismo paquete”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L. A. Carlo Magno Lara Muruato: 

“Gracias muy amable señor Presidente, Regidoras, Regidores, Síndico Municipal, 

comentarles que la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio nos 

reunimos y les agradezco esta oportunidad, primeramente como punto resolutivo: 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 

Salazar de Santiago:“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de 

Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto levantando la mano con 

relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión de Mercados, 

Centros de Abasto y Comercio relativo a la solicitud de autorización de licencia de 

funcionamiento para el giro de Hotel, en el domicilio ubicado en Callejón de Quijano 

Nº 20 de esta ciudad, a favor del C. Martín Gerardo Carlos Zamora. Es aprobado por 

unanimidad de votos”.  (Punto de Acuerdo número AHAZ/073/2013). 

__________________________________________________________

_________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L. A. Carlo Magno Lara Muruato: 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación a la aprobación del 

dictamen que presenta la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio 

relativo a la solicitud de autorización de licencia de funcionamiento para el giro de 

salón de eventos, en el domicilio ubicado en el Lago la Encantada número 3, Parque 

la Encantada, de esta ciudad, a favor del Grupo Verazac S. A. de C. V. Es aprobado 

por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/074/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

El C. Regidor, L. A. Carlo Magno Lara Muruato: 

“Como punto resolutivo: 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación a la aprobación del 
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dictamen que presenta la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y 

Comercio relativo a la solicitud de autorización de cambio de domicilio de la licencia 

60427, con giro de restaurant bar con venta de vinos y licores con graduación mayor 

a 10º G.L. en botella abierta y/o al copeo, ubicada en Avenida Universidad N° 105-A, 

colonia La Loma, a la siguiente ubicación: Calzada García Salinas N° 503, locales 103 

y 104, de la Plaza Comercial Tahona, de esta ciudad de Zacatecas, propiedad de la 

Empresa Cervezas Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de C.V. Es aprobado por 

unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/075/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L. A. Carlo Magno Lara Muruato: 

“Como punto resolutivo: 

_____________________________________________________

________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación a la aprobación del 

dictamen que presenta la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio 

relativo a la solicitud de autorización de iniciación de la licencia con giro de tienda de 

conveniencia con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10º G.L. en botella 

cerrada, en la siguiente ubicación: Avenida Insurgentes Nº 185, zona centro de esta 

ciudad, a favor de tiendas SUPERISSSTE. Es aprobado por unanimidad de votos”. 

(Punto de Acuerdo número AHAZ/076/2013). 

El C. Regidor, L. A. Carlo Magno Lara Muruato: 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación a la aprobación del 

dictamen que presenta la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio 
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relativo a la solicitud de autorización de cambio de domicilio de la 

licencia 60031 con el giro de expendio de vinos y licores en botella cerrada, con 

graduación mayor a 10º G.L., ubicada en la Plazuela San Alberto local 4-B, Colonia 

San Francisco de los Herrera, a la siguiente ubicación: Boulevard José López Portillo 

Nº 106, Colonia Tres Cruces, Centro Comercial Plaza Galerías del Parque, propiedad 

del C. Oscar Ricardo Macías de Alba. Es aprobado por unanimidad de votos”. 

(Punto de Acuerdo número AHAZ/077/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L. A. Carlo Magno Lara Muruato: 

“Como punto resolutivo: 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación a la aprobación del 

dictamen que presenta la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio 

relativo a la solicitud de autorización de licencia de funcionamiento para el giro de 

Estacionamiento, en el domicilio ubicado en Calzada Universidad Nº 102, Colonia 

Progreso, de esta ciudad, a favor del C. Waldo Valdez Navarro. Es aprobado por 

unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/078/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L. A. Carlo Magno Lara Muruato: 

“Como punto resolutivo: 

_____________________________________________________

____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 
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“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se 

les solicita manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación a la 

aprobación del dictamen que presenta la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y 

Comercio relativo a la solicitud de autorización de cambio de domicilio de la licencia 

60387 con giro de restaurant bar con venta de vinos con graduación mayor a 10º G.L. 

en botella cerrada y/o al copeo, ubicada en Boulevard López Mateos Nº 417, a la 

siguiente ubicación Avenida Hidalgo s/n Local B6, Mercado González Ortega, Zona 

Centro de esta ciudad de Zacatecas, propiedad del C. Javier Mazatán Cruz. Es 

aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 

AHAZ/079/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L. A. Carlo Magno Lara Muruato: 

“Como punto resolutivo: 

_____________________________________________________

____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación a la aprobación del 

dictamen que presenta la Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio 

relativo a la solicitud de autorización de cambio de domicilio de la licencia 60278 con 

el giro de restaurant bar con venta vinos y licores con graduación mayor 10º G.L. en 

botella abierta y/o al copeo, ubicada en Avenida Universidad Nº 516-F, Colonia La 

Loma, a la siguiente ubicación: Calle del Ángel Nº 102, Las Colinas, de esta capital, 

propiedad de la Empresa Cervezas Cuauhtémoc S.A. de C.V. Es aprobado por 

unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/080/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario demos continuidad a la sesión”. 
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_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo que el siguiente punto del orden del día es el punto número 17.- Discusión 

y, en su caso, ratificación de los puntos de acuerdo AHCZ/649/2012 y 

AHCZ/650/2012 relativo a los programas de Desarrollo Urbano Zacatecas-

Guadalupe 2004-2030 y el Programa Parcial del Centro Histórico de Zacatecas 2012-

2030”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Aquí quisiéramos hacer una aclaración, perdón, se tuvo ahí una precisión, ahí es 

necesario hacer una precisión en torno al último punto revisado, que es el punto 

número 17, el número de acuerdo está cambiado, vamos a hacer una precisión ahí, ya 

fue un acuerdo que ya se tomó por parte del Cabildo, únicamente es nada más la 

ratificación del mismo, el número está equivocado, me voy a permitir darle lectura: 

‘Discusión y, en su caso ratificación de los puntos de acuerdo AHCZ/015/2013 y 

AHCZ/021/2013 relativo a los programas de Desarrollo Urbano Zacatecas-

Guadalupe 2004-2030 y el Programa Parcial del Centro Histórico de Zacatecas 2012-

2030’, les paso ahorita lo correspondiente a estos puntos de acuerdo, que si me 

permiten para que los puedan revisar, señor Presidente”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, para poder tener mayor precisión, cada uno tenemos ya 

este formato que nos acaban de pasar, pedirle al señor Secretario les pueda dar 

lectura para mayor precisión en cuanto a este punto se refiere”.  

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Si el punto de acuerdo en Sesión Ordinaria número 2 de fecha 30 de septiembre del 

2013, el Honorable Ayuntamiento de Zacatecas tomó los siguientes acuerdos: 

‘AHCZ/015/2013.- Se autoriza al C. Presidente y Síndica Municipales para la firma 

de un convenio CONACULTA-FONCA, del Programa Ciudades Patrimonio para la 

Realización de Obras en el Mercado González Ortega, Antigua Alhóndiga, Casa de la 

Cultura, Barrio de San Cayetano, y Barrio de Yanguas. Se aprobó por unanimidad de 

votos. Y el acuerdo AHCZ/021/2013.- Se autoriza la aportación de la cantidad de 

$125,000 pesos cero centavos, al Convenio de Coordinación para el Otorgamiento de 

Subsidios en Materia de Desarrollo Turístico 2013, y obtener el beneficio de 

$7’000,000 de pesos para la Obra Tercera Etapa de Restauración y Consolidación de 

la Torre Sur de la Catedral Basílica de Zacatecas, mas $3’000,000 de pesos, 

destinados a  la Obra de Regeneración Alameda-Jardín de la Madre, UNESCO II. Se 

aprobó por unanimidad de votos’. Esta ratificación de estos acuerdos, la intensión de 

volverlos a traer es por lo de la firma de convenios, del Convenio de Colaboración que 

se va a establecer y que el municipio lo requiere, es nada más la ratificación para 

anexarlo como parte de los anexos a los convenios correspondientes”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Muchas gracias señor Secretario, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea 

intervenir en cuanto a este punto del orden del día se refiere, le solicito al señor 

Secretario tome lista y cuenta de las participaciones”. 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Bien, si alguno de los integrantes de este Cabildo desea intervenir, por favor 

levanten su mano, Regidor Xerardo”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 

“Nada más para que se cheque nuevamente, porque es la sesión ordinaria número 1, 

la sesión ordinaria número 2 fue la del mes de octubre, entonces para que se revisen, 

volvemos a caer en los mismos errores. La primera fue extraordinaria, las dos 

primeras del 15 de septiembre fueron extraordinarias, la primera ordinaria es la del 

número 15, y nos siguen convocando a la sesión número cinco, situaciones así que 

luego no vayan a complicar el tema legal que se deben de cuidar en todos los 

aspectos, es todo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias Regidor”. 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Aceptamos esa precisión, en la segunda ronda, ¿alguien que quiera comentar algo?, 

¿a la tercera?”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Tomando en cuenta el comentario del Regidor Xerardo Ramírez, y que es 

importante que la Secretaría General del Ayuntamiento tome en cuenta una revisión 

muy puntual, del número y sesiones correspondientes a las ordinarias y a las 

extraordinarias que hemos tenido, para dar una normatividad adecuada, la 

numerología que vaya de manera correcta en la secuencia de las sesiones que 

estamos llevado, sería importante señor Secretario que en la siguiente reunión a la 

que convoquemos de Cabildo se nos informe en que número estamos de las sesiones 

extraordinarias y qué número de ordinarias, para poder tener ya una continuidad y 

una secuencia y cada uno de nosotros podamos tener un puntual seguimiento a la 

par con la Secretaría de Gobierno del Ayuntamiento”. 
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_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Sin lugar a dudas señor Presidente, les comentamos, les hacemos llegar en la 

siguiente sesión, la relación de las sesiones tanto de las ordinarias como las 

extraordinarias”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, y entonces someta por favor a votación el punto del orden 

del día tratado”. 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación a la ratificación de 

los puntos de acuerdo AHCZ/015/2013 y AHCZ/021/2013 relativo a los programas 

de Desarrollo Urbano Zacatecas-Guadalupe 2004-2030 y el Programa Parcial del 

Centro Histórico de Zacatecas 2012-2030. Es aprobado por unanimidad de votos”. 

(Punto de Acuerdo número AHAZ/081/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, continuemos con la sesión”.  

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 

Salazar de Santiago: 

“Informo que el siguiente punto del orden del día es el punto número 18.- Asuntos 

Generales”. 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Tenemos aquí la petición que hace la Regidora Daniela”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, y le concedemos el uso de la voz, entonces, a la Regidora 

Daniela Hernández Delgadillo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 

“Con su permiso señor Presidente, buenas tardes compañeros, únicamente para 

hacer la propuesta que se turne a la Comisión que le corresponda, ya sea de 

Educación o de Turismo, la solicitud a la Licenciada Esther Leaño, que es la 

Directora General de la Lotería Nacional, para mandar a hacer un billete 

conmemorativo al vigésimo aniversario de Zacatecas como Ciudad Patrimonio, es 

cuanto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias Regidora, para hechos Regidor Xerardo Ramírez”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 

“No solamente sumarme a la petición de la Regidora Hernández, sino que creo que 

sería importante que el Presidente Municipal hiciera la petición y la firmáramos 
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todos los integrantes de este Ayuntamiento, me parece la idea correcta y 

adelantarnos al próximo evento que vamos a tener en el 2014, que es por supuesto 

trascendental y en el marco de todas las iniciativas que ha tenido el Presidente 

Municipal y algunos integrantes de este Cabildo, con respecto también al Centenario 

de la Toma de Zacatecas, y ahondando en ese tema lo comentábamos hace un 

momento los integrantes de la Comisión de Educación, Actividades Cívicas y 

Recreativas, que también sería importante que tomara la iniciativa el Presidente 

Municipal para con el Gobernador, y éste a su vez con la gente del Banco de México 

la remisión de la moneda conmemorativa, en el CL aniversario de la Batalla de 

Puebla, y que creo que estamos muy en tiempo para que así como ya checamos lo de 

las estampillas postales, que se pueda hacer en el próximo mes de enero el tema del 

vigésimo aniversario de Zacatecas como Patrimonio Cultural y que, en el mes de 

julio, en el marco de las festividades pudiéramos tener un sorteo de la Lotería 

Nacional en Zacatecas, además de la emisión de una moneda conmemorativa de la 

denominación de diez pesos que es regularmente en donde se puede hacer, y que 

tengamos todo este tipo de cosas y sigamos impulsando estas iniciativas que ha 

tenido a bien hacer el Presidente Municipal, y que cuenta con el respaldo, creo yo, de 

todos los integrantes de este Ayuntamiento, es cuánto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Muchas gracias señor Regidor, sumarme de igual manera a la solicitud que hace la 

Regidora Daniela Hernández, a los comentarios que hace el Regidor Xerardo 

Ramírez, pedirle al señor Secretario del Ayuntamiento para que coordine la 

elaboración de dicho documento para enviarlo y que pueda trabajarse de manera 

coordinada con las Comisiones de Educación y Cultura, para que podamos tener ese 

documento, suscribirlo el Ayuntamiento en Pleno y enviarlo haciendo la solicitud, y 

por otro lado que busquemos también una reunión a inicio de año con la Comisión 

encargada de los Festejos del Centenario, que depende de Gobierno del Estado, para 

poder tener la coordinación de los eventos que realizaremos como Ayuntamiento y 

en qué otros estaríamos coordinados con Gobierno del Estado, con la propia 

Legislatura del Estado para lo que será el año 2014, en el marco de los festejos del 

Centenario de la Toma de Zacatecas, para no duplicar esfuerzos y para tener una 

estrategia común, puesto que es una celebración de todo el Estado, pero de manera 
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simbólica en la capital de Zacatecas, entonces, que podamos trabajar esos 

dos puntos señor Secretario, el primero de ellos como ya lo mencionamos que sería el 

oficio solicitando la emisión que hace la Regidora Daniela Hernández y, el segundo 

punto, buscar la reunión coordinada con la Comisión encargada de coordinar los 

festejos del centenario de la Toma de Zacatecas”. 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Entendido señor Presidente, lo atenderemos a la brevedad”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Bueno, y antes de pedirle al señor Secretario que continuemos con el desarrollo de 

la sesión, de manera muy rápida mencionarles a todos que justamente en el marco de 

los festejos de los veinte años de Zacatecas como Ciudad Patrimonio, creo que fueron 

un éxito, a reserva de los comentarios que se puedan hacer, creo que sacamos muy 

bien el evento como Ayuntamiento, participación importante de todas y todos 

ustedes, dejamos un buen sabor de boca de lo que es nuestra ciudad, nuestra capital; 

pero algo muy importante que tenemos que hacer es no descuidar lo que se ha hecho, 

consolidarlo juntos, estar atentos en lo que son nuestras obligaciones como 

Ayuntamiento, mantener la ciudad limpia, busquemos redoblar el esfuerzo para que 

la ciudad esté limpia, seguir trabajando en el tema del alumbrado público que es un 

reto muy, muy importante que tenemos, pero que de manera muy particular en el 

Centro Histórico debe de lucir, y por otro lado mantener como hasta la fecha lo 

hemos tenido ya, el rondín permanente de las corporaciones de Seguridad Pública, 

que como obligación que tiene este Ayuntamiento debe estar cumpliendo de manera 

cabal, entonces, de manera resumida felicitarlas a todas y todos ustedes por la 

celebración de los veinte años de Zacatecas como Ciudad Patrimonio, en la cual como 

Ayuntamiento tuvimos la coordinación de dichos festejos, y creo que se cumplió por 

parte de todas y de todos ustedes, de igual manera de los Secretarios, Directores 

involucrados, reconocerles el esfuerzo que se hizo por cada uno de ellos para tener 

los festejos de la calidad que los tuvimos, mi reconocimiento para todas y para todos 
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ustedes, y de manera muy particular a los Secretarios, coordinados por el 

Secretario del Ayuntamiento, el Secretario de Desarrollo Económico y Social, 

Tesorería Municipal, Gestión Social, Oficialía Mayor, todos y cada uno de los que 

tuvieron participación importante reconocerles el esfuerzo, puesto que logramos creo 

yo conmemorar de manera muy digan y responsable los veinte años de dicha 

denominación, señor Secretario continuemos con el desarrollo del orden del día”. 

_____________________________________________________

_____________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo a la Honorable Asamblea que el orden del día ha sido agotado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, no habiendo otro 

asunto que tratar y siendo las catorce horas con treinta y ocho minutos del día 

diecinueve de diciembre del 2013, se levanta esta sesión ordinaria de Cabildo 

agradeciendo a todos ustedes su asistencia muchísimas gracias”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 


